



Zertifizierung für Bundesagentur für Arbeit  
Qualitäts-Standard der dflv erneut bestätigt

**Baunatal. Auf Herz und Nieren geprüft: Die Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung (dflv) ist erneut nach AZAV (Akkreditierungs- und Zulassungsverordnung Arbeitsförderung) zertifiziert wurden. Ein Auditleiter der Zertifizierungsstelle TQ cert GmbH hat die dflv genau unter die Lumpe genommen und konnte keinerlei Mängel feststellen. Damit kann der Berufsverband für den Bereich Fitness und Gesundheit bereits zum zweiten Mal seinen hervorragenden Qualitäts-Standard bestätigen: „Wir sind sehr stolz auf die Re-Zertifizierung und zeigen damit, dass unsere Ausbildungen den höchsten Normen in Deutschland entsprechen“, freut sich dflv-Präsident Claus Umbach.**

Seit dem 1. April 2012 muss sich jedes Aus- und Weiterbildungsunternehmen, das mit der Bundesagentur für Arbeit zusammenarbeitet, regelmäßig nach der Akkreditierungs- und Zulassungsverordnung Arbeitsförderung – kurz: AZAV – zertifizieren lassen. Damit sollen nachhaltig die Qualität im Bereich Personal und Dienstleistung gewährleistet werden. Als anerkannte Zertifizierungsstelle prüft die TQ cert GmbH die Unternehmen anhand von festgelegten Kriterien.

Die dflv ist mit ihrem vielfältigen Aus- und Weiterbildungsangebot immer am Puls der Zeit und sorgt damit nach Abschluss für beste Chancen auf dem Arbeitsmarkt. So war der TQ cert-Auditleiter bei seinem Termin besonders von der Weiterentwicklung der dflv beeindruckt: Die Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung bietet unter anderem eine Ausbildung zum Functional Trainer an. Umbach: „Dieser findet bei Trainierenden aller Leistungsklassen aufgrund seiner Effektivität und Vielseitigkeit einen immer größeren Zuspruch. Die AZAV-Zertifizierung für die nächsten drei Jahre zeigt uns, dass wir mit unserem Konzept genau richtig fahren.“



**Über die Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung e.V.:**

Die Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung – mit Sitz im hessischen Baunatal bei Kassel – wurde 1989 gegründet und ist in das Vereinsregister Kassel eingetragen. Die dflv ist ein Berufsverband für alle, die schwerpunktmäßig im Bereich Fitness, Gruppentraining, Gesundheitssport, im Management oder im Vereinssport arbeiten. Der Verein bietet seinen Mitgliedern kompetenten Rat und Begleitung rund um ihren Beruf. Daneben gibt es ein vielfältiges Aus- und Weiterbildungsangebot, das in Deutschland und Europa absolute Topqualität repräsentiert.

**Kontakt:**

Deutsche Fitnesslehrer Vereinigung e.V.

Thomas Niewöhner

Stettinerstraße 4

34225 Baunatal

Tel.: 0 56 01 / 80 55

[info@dflv.de](mailto:info@dflv.de)

[www.dflv.de](http://www.dflv.de)